SPD sehr erfreut über den Start der Schnellbuslinie S 57 von Hellerhof zur UNI- Süd

Sichtlich stolz und erfreut zeigt sich Ratsherr Jürgen Bohrmann und die SPD-Fraktion in der BV 10 über den frühzeitigen Versuchsstart des Schnellbusses S57 am 12. Juni.

Fraktionssprecherin Christiane Sieghart-Edel stellt fest, dass dieses Ergebnis ein Verdienst von mehreren Akteuren und Mitspielern aus BV 10, Ratsausschüssen sowie des Rates der Stadt Düsseldorf ist. So war Jürgen Bohrmann, als ihr Vorgänger in der letzten Wahlperiode in der BV 10, auch schon mit der Forderung nach einer Schnellbuslinie aktiv. Nach seinem Wechsel in den Rat der Stadt Düsseldorf, brachte er das Thema dort immer wieder mit seinen Mitstreitern auf die Tagesordnung, organisierte und führte Gespräche mit den Verantwortlichen von Stadt und Rheinbahn, so dass die Rheinbahn schließlich die Planung übernahm und diese realisiert werden konnte.

Sicherlich ist die Anbindung des Stadtsüdens auch zur Uni recht gut, jedoch bei Störungen und Ausfällen auf der S-Bahnlinie S6 / S68 zwischen Köln und Essen gab es bisher keine andere direkte Wahlmöglichkeit. Daher ist diese Schnellbuslinie eine echte Alternative für den Stadtsüden, insbesondere für Studenten - aber auch für alle anderen Nutzer.

Mit einem Lächeln und Freude im Gesicht geschrieben verspricht Ratsherr Jürgen Bohrmann, dass er bei der ersten Fahrt der SB- Linie SB57 am 12. Juni unbedingt dabei sein wird. Er empfiehlt allen Pendlern an diesem Morgen, es ihm gleich zu tun und diese Linie auszuprobieren.

Mit freundlichen Grüßen Jürgen Bohrmann Ratsherr der Landeshauptstadt Düsseldorf